



FEDERACION AGRARIA ARGENTINA

“La entidad nacida con el Grito de Alcorta en 1912”

Ante los cambios en el Poder Ejecutivo, de cara al inicio de la concertación entre las entidades rurales y el Gobierno

LA REUNIÓN CON ALBERTO FERNÁNDEZ DEBE SER EL COMIENZO DE LA IMPLEMENTACIÓN DE UN MODELO MÁS JUSTO DE DISTRIBUCIÓN DE LA RENTA AGRARIA

El presidente de Federación Agraria Argentina (FAA) **Eduardo Buzzi** volvió a destacar hoy la necesidad de que ***"el Gobierno Nacional implente políticas agropecuarias tendientes a atender las demandas urgentes de los pequeños y medianos productores. Los problemas del campo no deben abordarse sólo con cambios en la SAGPYA, sino que hay aspectos que deben resolverse en el nivel más alto del Ejecutivo Nacional. Por eso, esperamos que a partir de la reunión que tendremos con el jefe de Gabinete, Alberto Fernández se inicie el proceso que ponga fin a la transferencia que los productores vienen haciendo a los sectores más concentrados de la cadena agropecuaria"***.

"Sin dudas, el movimiento político que implica la asunción de De Urquiza es una señal para el campo, pero se debe contemplar la situación de quienes aún están excluidos y sin perspectivas. Existe mucha expectativa ante la reunión que mantendremos mañana con Alberto Fernández, porque creemos que es en ese nivel donde se puede revertir el proceso de transferencias hacia los sectores beneficiarios de gran parte de la renta agraria", señaló Buzzi.

Las declaraciones del titular de la FAA fueron realizadas luego de que se conociera la asunción de Javier de Urquiza al frente de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Pesca y Alimentos, luego de la renuncia de Miguel Campos. ***"Debemos reconocer algunas de las gestiones llevadas adelante por Campos durante su gestión: la creación y funcionamiento del Foro Nacional de Agricultura Familiar, las ligadas a la distribución de la cuota Hilton contra la presión de los frigoríficos exportadores y también aquellas referidas al uso propio de las semillas por parte de los agricultores"***, indicó el dirigente.

Algunos de los pedidos que viene planteando Federación Agraria son: la resolución definitiva de la situación de los casi diez mil productores endeudados con el Banco Nación; la recomposición del precio que perciben por el trigo los productores, sin poner en riesgo el precio interno de las harinas; la modificación del subsidio a los productores lecheros, para garantizar que llegue a los pequeños tamberos; la instrumentación urgente el Plan Ganadero y dotarlo de un mayor presupuesto; y la constitución de un consejo de administración y ejecución del fondo creado por Res. 09/07 con participación vinculante de las organizaciones de productores. También solicita la creación de un fondo para asistencia a productores declarados en emergencia y/o desastre por sequía o inundaciones; la implementación de un fondo específico para el desarrollo de la producción porcina, y creación de un Instituto de Promoción del consumo de carne fresca y la implementación de un fondo para el desarrollo de las economías regionales. Asimismo, viene pidiendo al Gobierno Nacional que avance en temas estratégicos como la sanción de una nueva ley de arrendamientos, la modificación del régimen impositivo, y la creación de una Subsecretaría de Desarrollo Rural que impulse a la agricultura familiar, entre otros.

Rosario, 7 de febrero de 2007